

Pressemitteilung – 11. April 2024

Primevest Capital Partners beschleunigt den Zugang zu Internetdienstleistungen in Bad Nauheim durch den Erwerb des Glasfasernetzes von den Stadtwerken Bad Nauheim

Primevest Capital Partners, ein führender Investmentmanager im Bereich der Kommunikationsinfrastruktur, hat einen bedeutenden Schritt unternommen, um den Zugang zum Hochgeschwindigkeitsinternet in Bad Nauheim zu beschleunigen, indem es das Glasfasernetz von den Stadtwerken Bad Nauheim für das Joint Venture Open German Fiber erworben hat. Diese Akquisition unterstreicht, in Verbindung mit einer Kooperationsvereinbarung mit den Stadtwerken Bad Nauheim zur Fortsetzung des Glasfaserausbaus in den verbleibenden Gebieten, das Engagement von Primevest, die Digitalisierung durch Investitionen in die Zukunft europäischer Städte voranzutreiben.

Um einen nahtlosen Übergang für die Stadt zu gewährleisten, arbeitet Primevest mit YplaY als ihrem Internetdienstanbieter in Bad Nauheim zusammen und nutzt deren Expertise, um die Bedürfnisse sowohl des bestehenden Netzwerkeigentümers als auch seiner Nutzer zu erfüllen. Die Strategie von Primevest als neutraler Investor, der mit regionalen Betriebspartnern zusammenarbeitet, zeigt ihre Fähigkeit, intelligente Lösungen für deutsche Städte zu liefern, die darauf abzielen, die Glasfaserabdeckung entsprechend den spezifischen regionalen Anforderungen und Gegebenheiten anzupassen.

Klaus Kreß, Bürgermeister und Aufsichtsrats-Vorsitzender der Stadtwerke, sagt: „Mit der Expertise von Primevest im Bereich der Kommunikationsinfrastruktur-Investitionen kann das Glasfasernetz nun in unserer Stadt weiter ausgebaut werden. Diese strategische Partnerschaft ermöglicht die finanziellen und operativen Mittel, um Hochgeschwindigkeitsinternetdienste für jeden Bewohner von Bad Nauheim anzubieten und stellt sicher, dass unsere Stadt für die Zukunft gut gerüstet ist.“

„Das gemeinsame Bestreben aller Kooperationspartner ist es, eine flächendeckende FTTH-Glasfasernetzabdeckung für alle Teile der Stadt zu schaffen und so einen optimalen Zugang für alle Bürger sicherzustellen. Dieses übergreifende Ziel dient als Grundstein für all unsere Investitionen“, bemerkt Klaus Leckelt, Senior Acquisition Manager bei Primevest.

Als Vorreiter in der Kommunikationsinfrastruktur glaubt Primevest fest an die transformative Kraft der Glasfasertechnologie, um die Digitalisierung voranzutreiben. Mit der steigenden Nachfrage nach Datenvolumen durch Streaming-Dienste wie Netflix, HBO und Amazon Prime, sowie dem steigenden Aufkommen von Telearbeit und künstlicher Intelligenz und nicht zuletzt die wachsenden Bedürfnisse im erneuerbaren Energiesektor, bleibt Primevest führend in der Gestaltung der digitalen Landschaft und bereitet unsere Städte auf die Zukunft vor.

Die Investitionen von Primevest in Glasfasernetze basieren auf einem langfristigen Mietmodell. Daher ist die Zusammenarbeit mit erfahrenen und zuverlässigen Betriebspartnern von entscheidender Bedeutung, um Erfolg zu gewährleisten. Mit dieser risikomindernden Anlagestrategie hat Primevest ein diversifiziertes Portfolio von Einnahmen generierenden Netzwerken für seine erste Kommunikationsinfrastruktur aufgebaut und investiert weiterhin in sein Joint Venture Open German Fiber. Parallel dazu platziert Primevest Capital Partners aktuell seinen zweiten Kommunikationsinfrastrukturfonds vor, der sich auf Deutschland, die Niederlande,

Österreich und Belgien konzentriert, um von seiner Projekt-Pipeline mit sowohl bestehenden als auch neuen Internet Service Providern zu profitieren und sein Engagement für innovative Anlagestrategien weiter auszubauen.

Für weitere Informationen über den bevorstehenden Start des 'Primevest Communication Infrastructure Fund 2' bleiben Sie auf dem Laufenden unter www.primevestpc.com. Für Anfragen oder Informationen vor dem Start wenden Sie sich bitte an Frank Noé, Head of Capital Formation & Sustainability, unter Frank.noe@primevestcp.com.

Über Primevest Capital Partners:

Primevest ist ein unabhängiger Pan-europäischer Investmentmanagement-Partner, spezialisiert auf robuste und innovative Anlagestrategien in Real Assets. Unser umfangreiches Netzwerk und unsere profunde Expertise erstrecken sich über verschiedene Bereiche, darunter Parken & Mobilität, Kommunikationsinfrastruktur und (Gesundheits-) Wohnen. Wir sind der Meinung, dass Investitionen in Mobilität, Konnektivität und urbanes Leben Städte auf die Zukunft vorbereiten, während sie unseren Kunden ermöglichen, eine nachhaltige finanzielle Zukunft für sich selbst und die nächsten Generationen aufzubauen. Derzeit verwalten wir über 3 Milliarden Euro an Vermögenswerten, die sich auf ein leistungsstarkes Anlageportfolio von 30 aktiven Fonds verteilen. Weitere Informationen finden Sie unter www.primevestcp.com.

Über Stadtwerke Bad Nauheim:

„Natürlich in die Zukunft“ – unter diesem Motto haben wir als Stadtwerke uns auf einen nachhaltigen, umweltschonenden Weg begeben und sind mit unseren Dienstleistungen einer der innovativsten Energieversorger in Hessen. Als Kunde können Sie sich uns auf diesem Weg anschließen – auf dem Weg zu einer klimaneutralen Versorgung unserer Stadt und unseres Umlandes. Weitere Informationen finden Sie unter www.stadtwerke-bad-nauheim.de.

Über Yplay:

Yplay Germany GmbH hat sich das Ziel gesetzt, regionalen Kunden den Zugang zu einem zukunftssicheren und leistungsstarken Internet- und Telefondienst zu ermöglichen. Der Hochgeschwindigkeitsinternetanbieter Yplay aus Altenstadt übernimmt den Netzwerkbetrieb für die Stadtwerke Bad Nauheim. Yplay ist auch in mehreren anderen Gemeinden der Wetterau, sowie in den Bezirken Gießen und Main-Kinzig aktiv. Weitere Informationen finden Sie unter www.yplay.de.

Investorenkontakt Primevest:

Frank Noé
Head of Capital Formation & Sustainability
Frank.noe@primevestcp.com
+49 172 296 8186

Pressekontakt Primevest:

Marieke van den Heuvel
Head of Marketing & Customer Experience
Marieke.vandenheuvel@primevestcp.com
+31 6 2063 2425